

Standortoffensive bei Carglass®: Neue Service Center in Österreich

Carglass® Österreich setzt seinen erfolgreichen Expansionskurs fort und eröffnet neue Standorte in Parndorf und Leibnitz. Damit ist das Unternehmen flächendeckend an 28 Standorten im Einsatz. Mit der landesweiten Präsenz und seiner besonderen Spezial-Expertise untermauert der Autoglas-Spezialist seinen Anspruch, in ganz Österreich die erste Anlaufstelle zu sein, wenn es um die Reparatur von Steinschlagschäden oder aber den Austausch von Autoscheiben und die oft damit einhergehende Rekalibrierung der Fahrerassistenzsysteme geht.

Pressekontakt

Carglass Austria GmbH
Jens Krees
Pressesprecher

Tel.: +49 2236 96 206-328
E-Mail: presse@carglass.at

Achtung! GmbH
Julian Jannsen
Account Director

Tel.: +49 175 4500 554
E-Mail: carglass@achtung.de



Bildinformation: Carglass® Filiale in Parndorf (Foto: Carglass® / für Presse Zwecke frei verwendbar)

Wien, 27. März 2025. Das Filialnetz von Carglass® Österreich wächst weiter: Nach der Eröffnung zahlreicher neuer Filialen im vergangenen Jahr, setzt das Unternehmen seine Standortoffensive in Österreich fort. Neben 26 bestehenden Service Centern, können Kundinnen und Kunden ab sofort auch in Parndorf im Burgenland und in Leibnitz in der Steiermark auf die Autoglas-Experten vertrauen.

„Wir sind sehr froh, jetzt an noch mehr Orten in Österreich unseren Service anbieten zu können. Die neuen Standorte sind ein klares Statement für die große Bedeutung des österreichischen Marktes und wir sind sicher, dass noch weitere dazukommen werden“, so Galina Herzig, Geschäftsführerin Carglass® Österreich. Zusätzlich wurden neun bestehende Standorte umfangreich renoviert – etwa im Werkstattbereich sowie in den Kunden- und Mitarbeiterräumen.

Autoglas-Reparatur erfordert immer mehr Spezial-Expertise

„Autoglas ist unsere Profession, unsere Leidenschaft, unser Full-Time-Job“ erklärt Dusan Kalinic, als Head of Sales and Expansion verantwortlich für die Standortentwicklung von Carglass® in Österreich. Die Reparatur von Autoglasschäden hat in den vergangenen Jahren deutlich an Komplexität gewonnen, unter anderem durch die heutzutage oft obligatorischen Fahrerassistenzsysteme, die nach einem Scheibentausch rekalibriert werden müssen. Carglass® hat hier sehr frühzeitig in die flächendeckende technische Infrastruktur und Schulung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter investiert und

blickt auf langjährige Erfahrungen zurück. „Wenn jemandem die Brille kaputt geht, geht er in der Regel lieber zum Augenarzt als zum Allgemeinmediziner. Ähnlich verhält es sich für viele, wenn man einen Steinschlag hat – dann ist oft unsere Expertise gefragt“, so Dusan Kalinic.

Neue Service Center im Burgenland und der Steiermark – weitere in Planung

Mit dem neuen Service Center in der Pannoniastraße in Parndorf ist Carglass® erstmals auch im Burgenland vertreten – und damit ab sofort in allen österreichischen Bundesländern. Der Standort in einem neuen Fachmarktzentrum wird erstmals bezogen und bietet einen modernen Kundenbereich und zwei Werkstattplätze. Attraktiv: Die Filiale hat auch samstags geöffnet und befindet sich in direkter Nachbarschaft vom „Designer Outlet Parndorf“, wo man die Wartezeit perfekt mit einer Shopping-Tour verbinden kann.



Bildinformation: Carglass® Filiale in Leibnitz (Foto: Carglass® / für Presse Zwecke frei verwendbar)

Auch in der Steiermark wurde das neue Service Center in Leibnitz in der Neufeldstraße 1 umfangreich umgebaut und bietet zukünftig drei Werkstattplätze. Neben den beiden Standorten in Graz sowie den Filialen in Leoben und Hartberg, ist dies bereits das fünfte Carglass® Service Center in der Steiermark.

Der Standort in Wels in der Dragonerstraße wurde ebenfalls umfangreich umgebaut, allen Carglass®-Standards angepasst und der Kundenbereich komplett neugestaltet. In Fürstenfeld, Vorarlberg, Tirol sowie im 23. Bezirk in Wien sind noch weitere Eröffnungen im ersten Halbjahr in Planung.

Über Carglass® Österreich

Carglass® ist Spezialist für die Reparatur und den Neueinbau von Fahrzeugglas inklusive der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. In Österreich beschäftigt Carglass® rund 145 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und ist mit seinen Service Centern flächendeckend vertreten.

Das Unternehmen gehört zur internationalen Belron-Familie. Belron ist weltweit das größte auf die Behebung von Fahrzeugglasschäden spezialisierte Unternehmen. Die Gruppe beschäftigt weltweit in etwa 26.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, von denen mehr als die Hälfte hochqualifizierte Monteure sind,



und ist in 35 Ländern auf sechs Kontinenten aktiv.

Weitere Informationen finden Sie [hier](#).